



GARDA MEDIA

Koramil Salaman Di Geruduk Puluhan Anak TK R.A Muslimat NU

Rony - MAGELANG.GARDAMEDIA.ID

Oct 17, 2022 - 11:58



Serma Samsul Anggota Koramil 20 Salaman Memberikan Majalah Gema Diponegoro Kepada Kepala TK R.A Muslimat NU di Aula Koramil

MAGELANG, -- Puluhan anak murid dari TK R.A Muslimah NU Kalirejo Desa Salaman mendatangi Koramil 20 Salaman Kodim 0705/ Magelang beserta guru dan wali murid di terima langsung oleh anggota Koramil Serma Samsul mewakili Danramil 20 Salaman, Senin (17/10).

Rombongan anak anak dari TK R.A Muslimat besutan Dwi Astuti S.Pd AUD tersebut, selain untuk silaturahmi dengan personil Koramil 20 Salaman, juga untuk dapat mengetahui keberadaan satuan kewilayahan yang ada di wilayah Kecamatan Salaman.

Selain bersilaturahmi dengan pejabat Koramil 20 /Salaman juga untuk lebih mengenal dengan dekat keberadaan satuan kewilayahan dalam hal ini Koramil

Salaman. Kehadiran puluhan Murid TK R.A Muslimat NU Kalirejo untuk memberikan ucapan hari ulang tahun TNI ke -77 di halaman Koramil 20 Salaman.

Kedatangan tersebut, disambut langsung oleh Serma Samsul dengan rasa sangat bahagia anggota Koramil tersebut mempersilahkan kepada seluruh anak - anak TK Muslimat NU agar lebih bisa saling mengenal pejabat dan tugas pokok anggota Koramil. Tentunya dengan dapat melihat suasana baik ruang Komandan Koramil maupun kantor dan pangkalan yang ada di satuan kewilayahan, dapat menjadi suatu pengalaman yang baru bagi puluhan Murid dari TK R.A Muslimat NU Kalirejo.

Disela- sela menyambut kehadiran anak - anak TK Muslimat tiba - tiba salah satu anak didampingi Kepala TK Ibu Dwi Astuti mengucapkan selamat ulang tahun TNI ke -77 kepada seluruh anggota Koramil yang ada di kantor. Bentuk ucapan selamat merupakan kepedulian serta rasa kecintaan guru dan murid TK Muslimat NU kepada Anggota Koramil sebagai garda terdepan dalam menjaga dan mengamankan keutuhan NKRI. Disamping menjaga kedaulatan RI, juga berperan aktif membantu serta melayani masyarakat di wilayah, salah satu diantaranya membantu peningkatan karakter anak-anak TK Muslimat NU Kalirejo Salaman.

Kepala Sekolah TK Muslimat NU Kalirejo Fahma Sunarti, S.Pd., AUD, mengucapkan terima kasih kepada Danramil serta anggota Koramil 20 Salaman yang selalu berperan dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat dibidang pendidikan," ungkap Fahma Sunarti.

Keterlibatan Koramil Salaman dalam membantu peningkatan kualitas pendidikan bagi anak-anak TK R.A Muslimat NU Kalirejo sangat berpengaruh terhadap anak didik kami, sehingga kerjasama yang kita bangun, akan kami teruskan sebagai upaya peningkatan kualitas penanaman karakter kepada anak-anak TK Muslimat NU Kalirejo," tutup ibu anak dua tersebut.

Ditempat yang sama Danramil menyampaikan, terimakasih kepada pihak sekolah TK Muslimat NU Kalirejo Salaman, atas kunjungan ke Koramil dan memberikan ucapan selamat hari jadi TNI ke 77. Mudah- mudahan dengan kehadiran puluhan Anak dari TK R.A Muslimat NU beserta guru pendamping serta wali murid ke satuan kewilayahan teritorial dalam hal ini Koramil Salaman, dapat menjadi pengalaman yang sangat baik bagi anak usia dini, dalam mengetahui peran dan tugas pokok satuan Koramil dalam menjaga, mengamankan keutuhan NKRI," terang Kapten Cba Sugiyono.

Jadikan kehadiran anak-anak TK RA Muslimat NU Kalirejo pada hari ini, sebagai wujud silaturahmi serta wahana belajar maupun pengetahuan untuk bekal dalam menuntut ilmu ke jenjang yang lebih tinggi, "TNI ADALAH KITA" merupakan perwujudan kecintaan TNI adalah milik Masyarakat," tutup Danramil.

Pen : 0705/ Mgl.